

CIRUGIA MAXILO-FACIAL. El coronel y odontólogo J. Roberto López Olivares, especializado en cirugía maxilo-facial, está desarro-llando cada vez más sus experiencias logradas en México y Gran Bretaña. Es uno de los pocos especialistas que hay en Centro Amé-

Mañana se presentará la pianista Monique Duphil

La noche del martes 3 de mayo próximo será una de las más brillantes del V Festival Internacional de Música de El Salvador, en el Teatro Presidente. Está programado un El Salvador, en el Teatro Presidente. Esta programado un recital en el que participarán el violinista norteamericano Erick Frieman y la pianista francesa Monique Duphil. Con obras de Mozart, Frank, Viextpems, Kriesler y Saint-Saens. Mónique Duphil nació en Burdeos, Francia. Realizó sus estu Jean Doyen y Joseph Calvet, en dios musicales bajo la guía de el Conservatorio Nacional Supelos maestros Marguerite Long, —— Pasa a la página 61

Iníciase hoy curso de

formación profesional

Este día darán micio los cursos de Formación Profesional Acelerada que serán patrocinados por la Oficina de Me-joramiento de Comunidades Marginales (OMCOM), en colaboración con los ministerios de Trabajo y de Educación. Según se dio a conocer ayer, la enseñanza de estos cursos será completamente gratis con el fin de beneficiar en forma

será completamente grans con directa a la juventud residente en las áreas marginales de la zona las siguientes direcciones: Dibujo técnico y arquitectónico, en la esmetropolitana.

Pasa a la página 63 — Pasa a la página 63 —

Artistas alemanes hoy y mañana se presentaran

Editoriales

Directorio profesional . . 70.71

Brillante programa con obras de Beethoven, Bach, Cho pin y otros interpretarán los días lunes 18 y martes 19 del presente los artistas alemanes Ludwing y Hoelscher y Eckart

Presente los artistas alemanes Ludwing y Hoelscher y Eckart Sellheim. El concierto se efectuará en el auditorium de la Escuela Alemana, bajo el patrocinio de la Asociación ProArte de El Salvador y de la embajada alemana en nuestro país. Ludwing Hoelscher, violoncelista, nació en Solingen (Alemania), realizó sus estudios en Colonia, Munich y Berlín. Fue discipulo de Wilhelm Lamping, Julius Klengel y Hugo Becker. A los 22 años ganó el Premio Mendelssohn como mejor estudiante delssohn como mejor estudiante Información nacional . . 2.3 Información internacional 4.5 delssohn como mejor estudiante en la Academia de Música de Berlín. Ha actuado como solista Cartas a María . . . 23 con las principales orquestas eu-Hermano Pablo 24
Platillos Voladores 74 ropeas y los directores más fa-mosos. En San Salvador estuvo en marzo de 1966.

Eckart Sellhiem, nació en Danzig. Es uno de los más promi-nentes pianistas solistas de la nueva generación de Alemania. Vive en Colonia y prefiere la mú-sica de piano clásico y romántica. En sus programas se encuentran tanto las obras bien conocidas como las que casi nunca han tocado de estos períodos

— Pasa a la página 32

Mejorar la imagen del país sugiere Cámara

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, en el comentario de su Carta Informativa, opina que dar al mundo la verdadera imagen del país es un deber patriótico. El criterio de la citada entidad coincide con las inquietudes encaminadas a desvanecer los efectos de una campaña antinacional que se desarrolló a escala internacional, afectando el prestigio de la república.

El comentario de la Cámara se titula "Dar al mundo la verdadera imagen del país, es un deber patriótico". Por su interés general y sus recomendaciones lo reproducimos segui-

"Resulta evidente que exponer ante el

mundo la verdadera imagen de nuestro país, es una necesidad vital, tanto para desvanecer prejuicios e infundios que socavan el prestigio de nuestra patria, como para merecer en el ámbito internacional una consideración justa y digna.

Múltiples intereses políticos y económicos se han confabulado en diversas épocas, para exhibirnos como nación atrasada, sumida en una barbarie belicosa o en una organización social primitiva e incompatible con los ideales democráticos. Reconozcamos que cambiar esa imagen representa una tarea enorme y que en verdad no se ha elaborado un progra-ma coordinado, a la altura de los medios in-- Pasa a la pagina 33 -

Monseñor Chávez y González en Roma

En la ciudad de Roma, para entrevistarse con Su Santidad Pau-lo VI e informarle de su fecundo apostolado como arzobispo de San Pasa a la página 78 -



-Foto de LA PRENSA, por A. Flores REFORMAS. (Santa Ana). Urge un estudio para efectuar refora algunos artículos del Có-Penal y Procesal, opina el Jaime Alfonso Matamoros.

Amigos de la Tierra en plan asistencia técnica

Por disposición de la junta directiva de la Asociación "Amigos de la Tierra" han quedado establecidos en su oficina dos importantes servicios de asistencia técnica: el de asesoría para la aplicación de fertilizantes químicos, y el de consultas para el desarrollo de proyectos de reforestación, poda de árboles y ornamentación de zonas verdes. Dichos

servicios están comprendidos en el plan de trabajo de la directiva servicios estan comprendidos en el plan de trabajo de la directiva al y han sido encomendados a los señores Alberto Hellebuyck. ex socios y agricullores interesados presidente de la asociación, e interesados en tales servicios, es orientar sogeniero René D. Escalante Oroz co, ex ministro de Agricultura y tilizantes químicos a fin de obte-Ganaderia y ex vicepresidente de la Tiera. Ottos de la Tiera.

"Amigos de la Tierra" quienes plicación. En lo que corresponde darán esa asistencia gratuitamen a la asistencia para proyectos (ote.

— Pasa a la página 78

Sugiérese incorporar prueba científica en juicios civiles

Incorporación de la prueba científica como medio probatorio, en las reformas que actualmente se estudian al Código de Procedimientos Civiles, sugiere el abogado Dr. Raúl Angel Calderón. Las pruebas científicas, según opinión de autori-dades en la materia, son por ejemplo las fotografías, las co-pias fotostáticas, registros dactiloscópicos y otras que sirvan

de base al juez para la eficacia legal en los juicios que se venti-

En vista de que aun está pen-diente el informe constitucional que deberá rendir la Corte Suprema de Justicia al Poder Legisla-tivo, sobre las aludidas reformas solicitadas, esta seria una oportu-nidad para que el Poder Judicial consigne en su informe. la suge-

rencia que actualmente hace el Dr. Calderón. Respecto al tema, nos envía la

siguiente colaboración:

El artículo 253 del Código de Procedimientos Civiles, nos enu-mera cuales son los medios probatorios en ese cuerpo de leyes. Y no dice nada con relación a
Pasa a la página 24



CORREO MILITAR. Este es el avión venezolano abordo del cual viaja la misión inaugural del Correo Militar Centroamericano, Participan los siguientes países: Venezuela, República Pominicana, Centro América y Panamá. La misión llegó ayer a las 10:15 minutos de la mañana.